

hydracial®



Hydracial® est un équipement médico-esthétique permettant de nettoyer, exfolier et nourrir la peau en profondeur en apportant un coup d'éclat remarquable.

LE PRINCIPE DE FONCTIONNEMENT

Grâce à la technologie brevetée Vortex Fusion®, on crée une hydra-dermabrasion, permettant de « polir » la peau en douceur, extraire et aspirer les impuretés les plus profondes (points noirs, pollution, cellules mortes, résidus de maquillages, excès de sébum...) puis, simultanément on délivre en profondeur des solutions hydratantes, des vitamines et des antioxydants bénéfiques pour la peau.

Des sérums Boosters peuvent être rajoutés lors du soin. La luminothérapie grâce aux lampes LED permettront de les faire pénétrer et de les activer. Ces Boosters seront soigneusement choisis en fonction du type de peau et de ses besoins. Ceci permettra de rendre le soin davantage personnalisé.

POUR QUI ?

L'avantage du traitement Hydracial® est qu'il est destiné à tout le monde :

Peau jeune, mature, masculine, féminine, tous phototypes (peau claire, mate et noire) Le soin est également possible d'être appliqué tout au long de l'année (pas de contre-indication avec l'exposition solaire), même en étant bronzé.

Les contre-indications sont les femmes enceintes et allaitantes et les personnes allergiques à l'aspirine ou aux algues.

QUAND FAIRE LE TRAITEMENT ?

Sachant que notre peau se renouvelle tous les 28 jours, il est recommandé de faire un soin Hydracial® chaque mois pour maintenir une peau propre, saine, lumineuse et garder l'effet éclatant de la peau.

Cependant, il n'y a pas réellement de règles. Hydrafacial® est une expérience qu'on peut renouveler dès qu'on en ressent le besoin. Il est conseillé au minimum un traitement à chaque changement de saison.

Le soin Hydrafacial® peut également être combiné avec d'autres traitements médico-esthétiques ou actes plus invasifs : injections de toxine botulique ou acide hyaluronique, laser et même des actes de chirurgie tel que le lifting et la rhinoplastie en pré et post-opération (boosters composés de facteurs de croissance couplé à du drainage, permettant ainsi une meilleure oxygénation des tissus et une meilleure cicatrisation).

LES ETAPES DE HYDRAFACIAL®

1ère étape: NETTOYAGE + EXFOLIATION

Dans la 1ère étape, on crée une hydra-dermabrasion couplée à de l'acide lactique et de l'extrait d'algues. Cela permettra de nettoyer la couche superficielle de la peau et d'exfolier les impuretés en surface.

2ème étape: EXTRACTION + HYDRATATION

Dans la 2ème étape, on dépose un peeling (il existe plusieurs concentrations de peeling avec de l'acide glycolique et salicylique = 7,5%, 15% et 30%). Cela permettra de dilater les pores de la peau temporairement et d'extraire toutes impuretés profondes de la peau. On se concentre davantage sur la zone T (nez, menton et front) car celles-ci sont souvent les plus touchées par les points noirs et l'excès de sébum. On travaille avec de l'acide salicylique pour assainir les pores de la peau et de l'extrait de miel pour apaiser et décongestionner.

Des agents hydratants et nourrissants apaisent dans les suites la peau.

3ème étape: FUSION + PROTECTION

Une fois toutes les étapes de nettoyage terminées et la peau parfaitement propre, on passe à l'étape de l'hydratation intense. Un cocktail composé d'acide hyaluronique non-réticulé, d'antioxydants et de peptides viendra saturer la peau. Cela permet d'hydrater et d'apporter toutes les vitamines essentielles à la peau.

LES CONSEILS APRES LE SOIN

Idéalement, il est conseillé d'éviter le maquillage après le soin Hydrafacial® et de laisser la peau respirer. On évite également de toucher le visage avec les mains pour éviter de propager des bactéries.

Les résultats seront optimaux entre 24 à 48h suivant le soin.

Des rougeurs peuvent être présentes mais partent assez rapidement, en général au bout d'une heure.